

UNA CRIPTOMONEDA **ESCOGE A EL SALVADOR** COMO SEDE DE OPERACIONES

La compañía emisora de la criptomoneda Tether, la *stablecoin* más popular, anunció este lunes que trasladará su sede y la de sus filiales a El Salvador tras obtener la licencia local de emisor de criptoactivos. "Tether y sus filiales están a punto de completar todos los trámites para trasladarse a El Salvador, tras la exitosa adquisición de una licencia de Proveedor de Servicios de Activos Digitales (DASP) y como emisor de *stablecoins*", indicó en la nota publicada en su portal.

"El Salvador se está estableciendo rápidamente como un centro mundial de activos digitales e innovación tecnológica. Con sus políticas con visión de futuro, su entorno regulatorio favorable y una creciente comunidad concedora de Bitc oin", subray  la compa a con sede en las Islas V rgenes Brit nicas, inform  EFE.